

Karlsruher Erfahrungsaustausch Straßenbetrieb

Einladung

Wir wollen die positiven Erfahrungen aus den vergangenen Jahren zum Anlass nehmen und erneut zu einem Erfahrungsaustausch im Straßenbetrieb einladen.

Hierzu haben wir wieder aktuelle und – wie wir denken – sehr interessante Vorträge für Sie zusammengestellt.

Darüber hinaus lebt ein Erfahrungsaustausch durch intensive Diskussion. Hierfür ist im Anschluss an jeden Vortrag, vor der Pause und am Ende der Veranstaltung genügend Zeit vorgesehen.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

Ort:

Hörsaal 93

Altes Bauingenieurgebäude (Geb. 10.81)

KIT-Campus Süd (Universitätsbereich)

Karlsruher Institut für Technologie (KIT)

Datum:

Mittwoch, den 22. Januar 2014

Zeit:

13.30 bis ca. 17.00 Uhr

Programm

ab 13.00 Uhr Begrüßungskaffee

13.30 Uhr

Einführung und Moderation
Univ.-Prof. Dr.-Ing. Dr.h.c. Ralf Roos, ISE

13.40 Uhr

Straßenbetriebsdienst im 21. Jahrhundert -
eine Vision
Univ.-Prof. Dr.-Ing. Dr.h.c. Ralf Roos, ISE

14.10 Uhr

Entwicklung eines Risiko-Parcours für das
Betriebsdienstpersonal und erste Erfahrungen
Dipl.-Ing. Michael Höhne,
Landesbetrieb Straßenbau NRW, Gelsenkirchen

14.40 Uhr Diskussion

14.50 Uhr Kaffeepause

15.20 Uhr

Praktische Erfahrungen mit der Flüssigstreuung in Bayern
BR Dipl.-Ing. Harald Claußen,
Autobahndirektion Nordbayern, Nürnberg

15.50 Uhr

Optimierung der Herstellung und Lagerung von
Salzlösungen
Dipl.-Ing. Mike Fensterseifer,
Landesbetrieb Mobilität Rheinland-Pfalz, Koblenz

16.20 Uhr

Liegedauer von Tausalzen auf Landstraßen
Dipl.-Ing. Susanne Schulz, ISE

16.50 Uhr Abschlussdiskussion

ab ca. 17.00 Uhr Kleiner Umtrunk



Beispiel für unterhaltungsfreundliche Gestaltung



Eindruck aus Risiko-Parcours (Straßen.NRW)



Restsalzmessung auf Landstraßen (ISE)